

卒業文集

(21年卒業生の作文、「早乙女塾で学んで」、「早乙女塾で学んだこと」より抜粋)

私は早乙女塾でたくさんのお話を学びました。そして、今振り返ると、楽しかったことや頑張ったこと、できなくて落ち込んだこと、疲れて寝てばかりだった授業や勉強が面倒くさいと思った気持ちなど、いろんなことが思い出されます。でも、塾に行ってみて勉強するという当たり前の生活がなくなってしまうと思うと本当に寂しいです。／私は、早乙女塾の前に別の塾に通ってました。その時は、どうせ怒られないからと言って宿題をやっていたり、授業もあまり聞かないでボーッとしたり、いつも怠っていました。しかし、早乙女塾に入って、前の塾と全く違って初めはとても戸惑いました。何回か宿題をやり忘れて、塾長に怒られたことを覚えています。今考えれば当たり前のことなのに、「厳しい」とか「何でこれだけで怒られなきゃいけないの?」とか思っていました。でも、忘れ物はいつも自分ばかりで、宿題や持ち物に対して意識が低いことに気付いて、それから気を付けるようになりました。／受験シーズンが近づいて、塾の前に予習したり、社会の年号を何回も何回も書いて覚えたりしているうちに、勉強することが好きになりました。／早乙女塾で勉強してきた二年間は、本当に楽しかったです。そして、私にとって塾は勉強する所であって、和める場所でした。塾長、塾ママ、ジュニア、本当に感謝しています。今までありがとうございました。(A M)

最初はとても緊張しましたが、どんな授業をしてくれるのか楽しみでもありました。そして最初の授業は英語でした。そのとき塾長は、今の社会の現状や今何がおこっているのかを熱心に話してくださいました。また、毎週テストを行った時は、正直言って塾長が作った問題を解くのは、はじめはついていけませんでしたが、しかし、僕は何とかついていこうと努力をしていきました。夏期講習があったときには、もうすっかり早乙女塾に慣れました。／驚いたことが一つありました。それは学校の定期テスト対策でした。僕が前に通っていた塾はそのようなことはしていませんでした。日曜日や空いている日に対策をしてくださって、いったい先生に休みはあるのだろうか?と思ったほどでした。このように一年は本当に驚きの連続でした。また充実した毎日を、塾を通して学ぶことができました。学力と礼儀と将来こういう人間になれ!といったアドバイスなどさまざまなことを塾で学ぶことができました。この早乙女塾に入っていなければ、今の僕はいないと思っています。この塾や塾長、塾ママ、ジュニアに会えて本当に良かったです。高校にいても、自分と毎日戦ってがんばりたいと思います。(S S)

僕は早乙女塾で学んだことが三つあります。それらはいずれも僕の人生の財産であり、僕の人生に刺激を与えてくれました。／一つ目は、もちろん勉強です。僕は早乙女塾に入る前、他の塾にいました。でも、そこでは部活動で忙しく、塾に遅刻してばかりで全くといっていいほど成績が伸びませんでした。しかし、中二の四月頃、M君に誘われ早乙女塾に入りました。早乙女塾は家から近かったので、部活動があってもほとんど遅刻せずにすみました。その上、入塾してから最初の中間テストでは入塾前より40点以上上がりました。このように成績を伸ばせたり、志望校の春日部高校に合格できたのは、早乙女塾ときっかけを与えてくれたM君のおかげだと思います。／二つ目はマナーです。一言でマナーといってもたくさんありますが、僕が学んだのは約束を守ることです。特に壁に触れてはいけないとか宿題を忘れたら「筋肉痛め」とか色々な決まりがあり、それを守ることが大切です。みんなで「筋肉痛め」を見て笑っていたけど、約束やマナーを学ぶためにはとてもいい方法だと思いました。／三つ目は雑学です。早乙女塾では授業中に勉強以外でも音楽や相撲などの世界についても話をしてくれました。そのような塾長先生から聞いた話は面白かったし、興味深かったし、なにより僕が何かに疑問を持ったとき、すぐ調べるようになりました。その探究心が身についたことはとても良いことだと思います。／塾長先生や塾ママやジュニア先生の本気の指導のおかげで勉強だけでなくマナーや雑学など、たくさんのお話を学ぶことができました。ほんの二年間でしたがとても楽しかったです。本当にありがとうございました。(Y U)

私は中学に入学する前の春期講習から卒業までの三年間、この早乙女塾で学んできました。／塾長、塾ママ、ジュニアの授業は分かりやすく、ほとんど理解できました。また早乙女塾は学校の定期テストの対策をしてくれて、おかげで三年間ずっと四百点台を取ることができました。また学校の英語の授業では、みんなが分からないところが分かっていたりして、先生にほめられたこともありました。これも全部早乙女塾での勉強のおかげです。／三年生になると、塾に行くことが急に増えて毎日が忙しくなりました。授業の時間が増え、北辰テストも毎月あって、学校でもたくさんテストをやり、受験生になってみて改めて大変さを知りました。(中略)この三年間早乙女塾で学んでよかったと心から思います。先生方、一緒に勉強してきた仲間、ほんとうにありがとうございました!(N N)

僕は塾で学んだことが三つあります。一つ目は基本のルールを改めて学んだことです。遅刻はしない、忘れ物はしない、授業中は静かにする、など本当に基本的なことなのに、とって大切ななだと思いました。／二つ目は、勉強は楽しくやるということです。つまらない授業を受けても身にならない、楽しくやればやるほど身になっていくのだということを学びました。僕は塾に通ったのが六ヶ月間でした。でもその六ヶ月間で、すごく勉強に対する姿勢が変わりました。たまたま勉強が楽しく感じることでありましたが、楽しいだけでなく、しっかりとテストの結果も伸びたので良かったです。／三つ目は、塾長先生のさまざまなジャンルについての話、とりわけ宗教についての話と、塾ママの火山と電流の説明についてです。塾長先生の話は、個人的にもっと聞きたかったです。あと、アメフトの話もとてもおもしろかったです。塾ママの火山や電流を説明するときのジェスチャーがとってもおもしろかったです。またいつか見たいです。／たった六ヶ月間でしたが、とてもいろいろなことを学びました。また、内容の濃いものとなりました。言い遅れましたが、共栄高校を受験する生徒だけにしてくれた補習授業など、いろいろありがとうございました。高校では、塾で習ったことを生かして、勉強、部活等しっかりやっています。本当にありがとうございました。(T S)

僕は、中3の中ごろから早乙女塾にお世話になり、数多くのことを学びました。塾長先生の話はどれもこれも興味深いものばかりでした。その豆知識も、学校などで質問されたときなどに使えるものが多かったのも魅力のひとつです。毎週テストなどプリントを使う教え方がとても分かりやすく、復習も簡単にできてとても便利

だったので、これからもその教え方を続けていってほしい。／ほかの塾だと、違う学校の生徒と学ぶものですが、早乙女塾は春中の生徒だけなので安心して学習に取り組みました。本当に短い間でしたが、濃い時間でした。本当にありがとうございました。早乙女塾で学んだことを高校でも生かして、毎日コツコツと勉強したいと思っています。(F H)

私は小学五年生から早乙女塾に通っていて、最初はとても緊張しました。そのときは「わらぐつの中の神様」をやっていた、塾長に読むのが下手だといわれて、何回も怒られて泣いた記憶があります。とても悲しかったけど、今では良い思い出です。人数も増え、中学生になり、勉強が大変で何度か怒られたりもしたけれど、早乙女塾で学んだことは一生忘れません。／英語の時間はバカな発言をしたり、毎週テストでよい点が取れなかったりで大変でした。私はすぐ何か嫌なことがあると顔に出て、やる気がないみたいな顔をしたことも何度かあったと思います。本当にすみませんでした。また数学では、分からないところを考えもせずに発言したり自分が勝手にキレてしまったり、やる気をなくしたりしたこともあったけれど、本当は楽しい数学の時間でした。補習のときも分からないところを丁寧に教えてくれてありがとうございました。／早乙女塾の生徒としても勉強に来ることはないだろうし、また、今のメンバーで授業をすることももうないと思うと本当に悲しいです。でも、早乙女塾で学んできたことを忘れず、高校に行っても勉強をがんばってしっかりと自分の夢を叶えたいと思います。小さい頃からたくさんのお話を教えてくださって本当にありがとうございました。塾長、塾ママ大好きです。(Y D)

僕は早乙女塾に一年間通ってきました。初めはいろいろ緊張したけど、塾長も塾ママもジュニアも優しくだったので、すぐに周りの空気に溶け込めました。夏期講習からは僕はスクラスになりました。正直初めは嫌だったけどだんだん慣れてきて、今ではSで本当に良かったと思います。早乙女塾は、「交換の法則」などいろいろな場面で楽しいことばかりでした。それに楽しかったから一年間やって来たんだと思います。つまんなかったら辞めていたかもしれません。／僕の学んだことは、みんなで楽しくして、楽しんで勉強することです。それによって偏差値も上がったし、学校の期末テストもできるようになったんだと思います。一年間という短い期間でしたが、いろいろとありがとうございました。早乙女塾で学んだことをこれからしっかりと生かし、高校でも勉強を頑張りたいです。ありがとうございました。本当に感謝しています。(Y F)

私は、早乙女塾で学んだことがたくさんあります。私は、約二年間早乙女塾で勉強して来ました。私は、入塾したときは英語のアクセントや発音の記号などがまったくわからなかったのですが、今では、多少分かるようになりました。英語をしっかり勉強して、今では英検三級の資格を持つまでになりました。数学では図形がぜんぜんできなかったのですが、少しずつ分かるようになってきました。作図も、入塾した頃は何もできなかったのですが、やっていくうちにだんだんできるようになってきました。社会では、年号を覚えることができました。まだ完璧ではないけど、これからも頑張りたいと思っています。株式の事も分からなかったのですが、塾長の説明でしっかり分かるようになりました。理科では、電流のところがまったく分からなかったのですが、求め方が分かるようになってからテストなどに出てきて解けるようになりました。／勉強以外のことも教わりました。「たほいや」では、私の知らない言葉などをたくさん知ることができたので良かったです。ウイックキラーなどの楽しいゲームなども教えてもらってとても楽しかったです。本当にとても楽しい塾でした。おかげで、志望していた高校に前期で入ることができたので、とても良かったです。このことを生かしこれからの人生をより良いものにしていきたいと思っています。約二年間という短い間でしたが、本当にありがとうございました。(R M)

私が早乙女塾で学んだことは、努力することです。塾でみんなで勉強することで、努力するのは私一人だけじゃないんだ、と実感することができました。私は、勉強はめんどくさいと思っていたし、努力なんてしなくてもいいや、と思っていたときもありました。／でも、みんなよりも後に入塾して、みんなを追って勉強していくうちに、人並みにやるんじゃないかだめだなんて思いました。みんなとの差を埋めるためにも勉強したし、みんなと並べても、そのまま一緒に頑張れて、本当に良かったなと思いました。／塾長も塾ママもジュニアも、たくさん補習をやってくれて、追いつけるように教えてくれてとても嬉しかったです。母ともめたときにも、いろいろ話をしてくれて、解決できたし、勉強以外の面でもたくさんお世話になりました。／夏休みの講習のときや土曜日の塾など、部活で遅れて行ったり、たくさんご迷惑をおかけしました。でもたくさん支えてくれて嬉しかったです。受験前にも補習をしていただいたおかげで合格できたと思います。ありがとうございました。／スクラスにもAクラスにも仲間がいてくれて、頑張れた面もたくさんありました。みんなと助け合って頑張れて良かったです。一年弱で短い間でしたが、たくさんお世話になり、ありがとうございました。これからも努力を忘れずに高校生活も頑張っていきたいです。(A T)

僕は早乙女塾で学んだことはもちろん勉強です。僕は中学一年生のときから早乙女塾に入りました。そのときはぜんぜん中学生の勉強がわからなくて、逃げ込む感じで早乙女塾に入りました。塾長の第一印象は優しい人でした。塾ママの第一印象ももちろん優しい人でした。だけど授業を進めていくうちに塾長の恐ろしさが分かってきました。塾ママは変わらずやさしかったけれど、その塾で一番楽しかったことは、塾長の雑談です。スポーツ、歴史、どジャンルを問わず話してくれる雑談は初めて聞くことばかりで、とても面白かったです。あと僕が思ったことは、あの塾ママの優しさです。あんなに怒らないでストレスはたまらないのかと、僕はとても疑問に思っています。そんなこんなで、いろいろ怒られたり笑い合ったりして、僕は早乙女塾に入って良かったです。／これからも健康に気をつけて塾を続けてください。僕もこれから先の人生を、早乙女塾で教わった「怒られ方」などを使って上手に生きていきたいです。(T O)

【編集後記】全員の分(17名)を掲載できず大変遺憾です!あんまり愉快で、思わず吹き出してしまうようなエピソードや内輪の話等、また、一般の読者に誤解を与えるようなものは、割愛・却下させていただきました。